



FV Altenheim - SV Leutesheim 7:1

Dicke Klatsche für Leutesheim

»Das war ein Spiel, das wir ganz schnell vergessen müssen«, sagte SVL-Spielleiter Stefan Heitz nach dem 1:7 des SV Leutesheim beim FV Altenheim. Beide Teams wirkten nach den Niederlagenserien zunächst etwas verunsichert. Doch das änderte sich schnell. Zumindest beim FVA: Spielertrainer Rainer Hannig traf per Strafstoß zum 1:0 (5.) und Moritz Maier legte schnell zum 2:0 (17.) nach. SVL-Torjäger Marco Klöpfer konnte per Strafstoß auf 2:1 (30.) verkürzen. Leutesheim wollte nun mehr. Doch der FV Altenheim nutzte seine Chancen eiskalt aus und hatte dabei auch das notwendige Glück. »Abgefälscht, Innenpfosten und rein. Bei Altenheim lief es wie am Schnürchen, während wir viele individuelle Fehler machten, klagte SVL-Spielleiter Stefan Heitz. »Zudem waren wir, was die Einstellung anbelangt, einfach nicht auf dem Platz«, so Heitz weiter. Claudio Lo Vecchio (3:1/40.) und Moritz Maier (4:1/45.) sorgten für den 4:1-Pausenstand.

Nach dem Seitenwechsel das gleich Bild: Der FVA auf Torejagd und der SVL mit dicken Patzern. Der Doppelschlag von Rainer Hannig per Strafstoß zum 5:1 (53.) und Claudio Lo Vecchios 6:1 (54.) ließen Schlimmes für Leutesheim erahnen. Der FVA nahm danach allerdings den Fuß vom Gaspedal. Jonathan Sokolov stellte den 7:1-Endstand her. SVL-Ersatzkeeper Gabriel Azzouni konnte einem in seiner ersten Partie im SVL-A-Kader leidtun. »Ihm kann man bei keinem Treffer einen Vorwurf machen«, sagte Stefan Heitz. Der FV Altenheim schob sich durch diesen Sieg mit 27 Punkten auf Rang vier hoch. Der SV Leutesheim überwintert mit 20 Zählern auf Platz acht.